Tamara nos cuenta su experiencia en los premios Coca-cola

Por Tamara Haro Martínez

Con motivo del 51° concurso de relato corto organizado por Coca Cola en el que participé, me han pedido que escriba mi experiencia. Intentaré contar todo lo interesante, o casi todo...

El jueves a las 3 del medio día (apenas sin tiempo para arreglarnos) salimos del pueblo mi madre, Pilar y yo en el coche de la maestra. Como ninguna de las tripulantes del coche tenia ni idea de cómo se iba a Motilla del Palancar, lugar donde nos recogería el autobús, conectamos el GPS, que nos llevó hacia allí. A las 8:45 llegamos a Benidorm, al hotel Palm Beach, donde nos íbamos a hospedar una noche, cena y desayuno incluidos. Después de la cena salimos a dar un paseo por la playa y paramos en un bar en el que un hombre nos obsequió a nosotras y una concursante con sus respectivos acompañantes con un concierto en vivo y en directo. Media hora más tarde llegaron al bar Blancanieves y los 9 enanitos, ya que no había 7 como en el cuento. Después regresamos a nuestras habitaciones. A quien interese, el hotel era de 4 estrellas y tenia unos pasillos algo estrechitos y un personal muy simpático.

A la mañana siguiente bajamos a tomar un desayuno que nos debería dar energía para el parque de atracciones de Terra Mítica. Estabamos todos cronometrados al segundo, teníamos todos un horario que tendríamos que respetar a rajatabla. Salimos a las 9.30 y llegamos a las 10, allí nos dieron la información para ser puntuales en la comida. Nos pillaron muchas excursiones en el parque y las colas para las mejores atracciones eran un suplicio, por eso solo pudimos montar en dos, pero de las mejores. Las dos estaban en la zona griega y eran Titanide y Synkope. Eran de esas atracciones que te hacen subir la adrenalina. El parque estaba dividido en cinco zonas: Egipto, a la entrada del parque; Grecia, a la derecha de la entrada; Las Islas, en mitad del parque; Roma, más al fondo e Iberia, a la izquierda. Pues bien, solo nos dio tiempo a ir a las dos primeras, para colmo el segundo día consecutivo era gratis y nos íbamos esa tarde, así que la promoción no sirvió de mucho. Dispusimos de muy poco tiempo para montar y menos todavía con las colas. Comimos en el restaurante de la zona Iberia, empezamos por un cokctail y después pasamos al banquete. El restaurante parecía adornado para una boda, y es que en aquel salón había unas 240 personas entre concursantes, padres, profes de lengua y directores de instituto. El menú era más bien una fritanga, entre calamares fritos, nuggets y patatas fritas, lo único que no estaba frito era queso manchego envuelto en jamón york y pechuga de pollo. En mitad del banquete pasó a visitarnos uno de los personajes del parque, Cuca, una rana que se paseó por todas las mesas. A las 4 pasamos a la entrega de premios en la que yo fui la 6 mejor en toda Cuenca, y es un logro, yo me conformo con eso. Como premio, una bolsa de depor-



Tamara Haro entrando en Terra Mítica



Las Pedroñeras y El Provencio posan en el Podio de los ganadores